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VERBALE N.   DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO TRIENNIO 2018-2021 

 

Il giorno 18 ottobre 2021 alle ore 15:00 in modalità in remoto attraverso la piattaforma G-suite, si è 

riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Digital Board: trasformazione digitale nella didattica e nell'organizzazione, Avviso pubblico 

28966 del 6 settembre 2021 Asse (V) FESR 

2) Integrazione Fondo Minute Spese 

3) Strumenti musicali sezione musicale scuola secondaria di 1° Plesso Viviani 

4) Aggiornamenti su Orario Definitivo 

5) Aggiornamenti su Docenti e Personale Ata 

6) Aggiornamenti su Refezione 

8) Varie ed eventuali 

 

 

In apertura di riunione sono presenti:  

• il Presidente del C.d.I. Sig.ra Savastano Iris  

• la Dirigente Scolastica prof.ssa D’Ambrosio Maria  

• il Segretario la Sig.ra Fabiana Marotta.  

• per la componente genitori i signori: Gentile Roberta, Marotta Fabiana, Ondino Simona, Parola Marina, 

Parrella Luisa, Prezioso Claudia, Ondino Simona;  

• per la componente docente : Brescia Rosa, Fiorillo Rossella, Forni Isotta, Molinaro Laura, Siragusa 

Gabriella, Maione Francesca, Vermile Maria.  

• per la componente Ata le Sig.re D’Ascoli Filomena, Petrillo Maria  

 

Risultano assenti:  

Per la componente Ata: Petrillo Maria, D’Ascoli Filomena 

 

E’ presente il DSGA la Dott.ssa Lalage Lancia 
 

 

Verbalizza la Sig.ra Fabiana Marotta  

 

Il Presidente, verificato il numero legale dei presenti saluta i convenuti e apre la seduta passando 

immediatamente al primo ordine all’ordine del giorno: 

 
 

 

 

1) Digital Board: trasformazione digitale nella didattica e nell'organizzazione, Avviso pubblico 

28966 del 6 settembre 2021 Asse (V) FESR 

La dirigente informa il Consiglio di Istituto che la scuola ha partecipato presentando la propria 

candidatura al “ PON Digital board: Trasformazione digitale nella didattica e nell'organizzazione Avviso 

28966 del 6 settembre 2021 - termine presentazione candidatura 1° ottobre 2021, richiedendo l’assenso 

da parte del Consiglio d'Istituto a portare avanti il progetto nel caso in cui venisse accettata la 

candidatura. 

Il Consiglio approva all’unanimità con DELIBERA N.  81 

 

2) Integrazione Fondo Minute Spese 

Integrazione fondo minute spese la DS comunica la necessità esternata da parte della DSGA di 

un'integrazione delle minute spese avendo affrontato una serie di spese per i tre plessi, documentate e 

rendicontate nell’apposito registro. 
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Il consiglio all'unanimità delibera un'integrazione di € 300 del fondo minuto spese con DELIBERA N.  

82 

 

3) Strumenti musicali sezione musicale scuola secondaria di 1° Plesso Viviani 

La DS informa l'intenzione oggetto di delibera del Collegio dei Docenti di richiedere una sezione 

musicale e richiede contestualmente al Consiglio di Istituto quali sono gli strumenti da proporre. Il 

Consiglio stabilisce che gli strumenti della sezione musicale da richiedere saranno chitarra, piano, 

clarinetto, percussione. Contestualmente si è precisato che queste attività faranno parte sempre del 

curriculo e le lezioni si svolgeranno in orario pomeridiano. 

Il Consiglio approva all’unanimità con DELIBERA N.  83 

 

4) Aggiornamenti su Orario Definitivo 

La DS comunica che l'orario definitivo non è ancora partito per mancanza di organico sia Docente che 

ATA. Si precisa che  all’Infanzia ed alla Primaria l’orario non è definitivo in quanto non è stato attivato 

ancora il servizio di refezione scolastica, quindi soltanto per le classi a TP. 

 

5) Aggiornamenti su Docenti e Personale Ata 

La DS comunica che alla Secondaria di 1° ha provveduto a nominare i docenti laddove possibile ma si 

è ancora in attesa di assegnazione di docenti da parte dell’Ufficio Scolastico Regionale della Campania. 

 

6) Aggiornamenti su Refezione 

La DS comunica che l'orario definitivo è partito senza però l’avvio della refezione, precisando che il 

mancato avvio della stessa è dipeso da carenza di collaboratori scolastici necessari sia per la vigilanza 

che per la pulizia. Pertanto nel più breve tempo possibile ad avvenuta integrazione dei collaboratori utili 

sì provvederà all'inizio della mensa. 

 

8) Varie ed eventuali 

- Il consiglio d'istituto in particolare la componente genitoriale sottopone la richiesta pervenuta dai 

genitori di ridurre il lasso temporale tra gli ingressi, invece di fare ingressi scaglionati di 15 minuti si 

richiede di distanziarli di 10 minuti  

 

- La DS informa i genitori che in merito alla questione porte dei servizi della scuola primaria sede 

centrale si è riusciti a reperire fondi per finanziare l'ingente spesa per la fornitura e l'installazione delle 

porte. 

 

- La DS comunica che la candidatura al FESR: - Fondo europeo di sviluppo regionale (FESR) – REACT 

EU Asse V – Priorità d’investimento: 13i – (FESR) “Promuovere il superamento degli effetti della crisi 

nel contesto della pandemia di COVID-19 e delle sue conseguenze sociali e preparare una ripresa verde, 

digitale e resiliente dell’economia” – Obiettivo specifico 13.1: Facilitare una ripresa verde, digitale e 

resiliente dell'economia - Azione 13.1.1 “Cablaggio strutturato e sicuro all’interno degli edifici 

scolastici”,  di cui il consiglio d'istituto è stato informato nella seduta del 13/09/2021, ha avuto esito 

positivo quindi l'istituzione scolastica così come da lettera di autorizzazione del 14/10 2021 ha ottenuto 

l'autorizzazione ed il finanziamento. 

 

- L'avvocato Ondino della componente genitoriale è intervenuta esponendo l'esigenza di sostituire i libri 

di testo cartacei con le versioni digitali con utilizzo di tablet in quanto portare a scuola tutti i libri di 

testo, non potendoli più dividere tra gli alunni, diventa molto pesante. 

 

- La dirigente comunica l'indizione delle elezioni del Consiglio d'Istituto avvenuto in data 8 ottobre 

bisognerà quindi seguire la tempistica secondo la quale dal 29/10 al 05/11 dovranno essere create le liste  
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- La professoressa Puglia tra le varie eventuali comunica che lei e la professoressa Maione hanno 

provveduto ad iscrivere su e twinning la scuola rappresentando un progetto su Napoli e uno sulla 

migrazione Al momento i partner fino ad ora contattati per il gemellaggio sono in numero di uno ed in 

particolare una scuola greca. 

 

Alle ore 16.05, non essendovi altri argomenti da discutere, la seduta è sciolta. 

 

 


